

L'assemblée générale de la section de Sarrebourg vient d'être organisée. A cette occasion, Roland Kleine a été nommé président honoraire.

SARREBOURG

La boussole de la Société d'histoire affiche les zones à explorer

Lors de l'assemblée générale de la Shal (Société d'histoire et d'archéologie de Lorraine) de Sarrebourg, la cinquantaine d'adhérents et les élus ont une nouvelle fois pu constater le travail d'exploration du passé par les chercheurs de la société. Le président Philippe Sornette tient à rester dans le sillage de son prédécesseur Roland Kleine nommé président honoraire.

« Malgré la crise sanitaire, nous avons réussi à tenir le cap, assure Philippe Sornette. Nous avons maintenu la plupart des conférences prévues au programme et maintenu notre activité éditoriale. » Seule la sortie annuelle a été annulée en 2021.

Huit nouvelles conférences

La secrétaire Pascale Marcel, en faisant le bilan des activités, a signalé que « des projets ont mûri pour l'exercice 2022, avec notamment la diversification des conférences ». En plus des huit conférences mensuelles au centre socioculturel, la Shal va en rajouter huit autres à Lixheim, Phalsbourg et Lorquin.



La Shal lance un appel à témoignages sur la 2^{ème} Guerre mondiale au Pays de Sarrebourg. Photo Rt.

Appel à témoignages autour de la 2^{ème} Guerre mondiale

Dans la rubrique éditions, elle a signalé la sortie de la monographie d'Arzviller et de celle de Mézières-Saint-Quirin. En vue, la biographie du général Mangin et l'ouvrage sur le château de Romécourt. Elle a lancé un appel aux témoignages et documents sur la 2^{ème} Guerre mondiale au Pays de Sarrebourg.

La sortie annuelle conduira les adhérents à Sarreguemines et Bilsbruck. Des portes ouvertes sont prévues en juin avec les Amis du Vieux Sarrebourg, le

Cercle de généalogie et la Société philatélique. La Shal sera aussi présente à la fête des associations en août.

Le président a souligné que la Shal apporte « sa contribution aux différents échelons de la réserve de biosphère de Moselle-Sud pour sa part culturelle. » Il a ajouté : « Notre histoire fourmille de projets, elle nous projette dans l'avenir, elle permet la transmission et l'anticipation : sachons la partager avec tous les publics, toutes les générations, en privilégiant les plus jeunes. »